

Nouvelle journée de grève et de manifestation le 17 mars 2022 pour l'augmentation des salaires.



La crise sanitaire a permis à toutes et tous de prendre conscience de l'utilité sociale des métiers du lien et du soin à domicile.

Nos professions essentielles, hier applaudies, sont toujours dévalorisées et sous-payées.

Notre secteur, de l'aide, de l'accompagnement et des soins à domicile est frappé de plein fouet par l'augmentation du coût de la vie.

Les constats sont accablants, en janvier 2022, l'inflation sur une année atteignait 2,9 %.
Le prix de l'énergie (carburant, électricité, gaz...) a augmenté de 18,6%.

Les produits alimentaires de premières nécessités ont également vu leur coût augmenter de manière importante.

Les ménages les plus modestes ont perdu jusqu'à 0,5 % de leur pouvoir d'achat.
Les salaires ne sont plus suffisants pour vivre dignement.

A l'heure où le Président de la république nous annonce de terribles régressions sociales, comme la réforme des retraites et de l'assurance chômage, exigeons d'autres choix pour une société juste et solidaire.

Pour faire face à l'augmentation du cout de la vie, la CGT appelle à une augmentation des salaires.

Il est l'heure, l'heure d'augmenter nos salaires !

Faisons entendre notre colère. Rendez-vous le jeudi 17 mars 2022